



Faites attention aux appelants frauduleux

La Gendarmerie royale du Canada (GRC) met en garde les ressortissants chinois qui étudient au Canada contre les appelants frauduleux qui affirment être des représentants du gouvernement chinois dans le but de vous extorquer de l'argent et d'extorquer de l'argent à votre famille.

Cette escroquerie, appelée enlèvement virtuel, trompe les membres de votre famille en leur faisant croire que vous avez été enlevé et qu'on pourrait vous faire du mal s'ils ne paient pas une rançon. Pour que cela soit crédible, les fraudeurs vous ordonneront de ne pas répondre au téléphone ni d'entrer en contact avec votre famille ou vos amis. On pourrait vous demander de prendre des photos de vous-même à fournir au fraudeur.

On dira aux victimes qu'elles sont recherchées pour un crime en Chine et on les avertira d'éviter la police canadienne qui les arrêtera si elle les trouve.

La police canadienne ne fonctionne pas ainsi et est là pour aider tous les visiteurs du Canada.



Ne respectez pas les exigences de l'appelant.



Raccrochez et signalez l'incident à votre police locale.



Ne divulguez jamais de renseignements personnels au téléphone.



Prévenez vos proches de cette fraude complexe.

